

LE PUY-SAINTE-RÉPARADE

Un spectacle pour lutter contre les incivilités



La troupe Paroles en actes a abordé le thème des incivilités dans les transports scolaires par le biais du théâtre. / PHOTO P.R.

La municipalité et la troupe Paroles en actes ont organisé une journée de sensibilisation contre les incivilités dans les transports scolaires pour les élèves de deux classes de CM2 de l'école de la Quiho et de Saint-Canadet. Pour faire passer le message, l'association a choisi une pièce de théâtre interactive, *Voyagez citoyens*, qui met en scène le jeune Mike au comportement irrespectueux qui se voit transformé en chauffeur de bus subissant à son tour l'insolence et les brimades de ses anciens camarades.

Le but de cette opération est de faire prendre conscience aux enfants que, chaque jour, des actes d'incivilités sont perpétrés et plus particulièrement dans les transports scolaires où le manque de politesse, les dégradations, le racket et les actes

de violences sont devenus un véritable problème de société. *Voyagez citoyens* ouvre un débat ludique et sérieux, basé sur une matrice pédagogique précise, qui respecte la parole des élèves et des partenaires, afin de débattre sur trois thématiques : le rôle du conducteur, la sécurité et le comportement responsable et citoyen.

La séance s'est poursuivie par des moments de réflexions et de débats par petits groupes de huit, animés par les professeurs, les comédiens de Paroles en actes, des parents d'élèves, ainsi que les policiers municipaux que les élèves rencontrent tous les jours à la sortie des écoles. Les enfants ont pu prendre conscience, de toute la signification de l'expression "*Comportement responsable et citoyen*".

P.R.

ROGNES

Les photos d'Andrée Darrieux à l'Hostellerie

VENELLES

Commerçants et artisans s'unissent pour plus de force

L'assemblée générale des Vitrites de Venelles, association des commerçants, artisans et entreprises de la commune, s'est tenue cette année dans les locaux du restaurant *La Flambée du Luberon*. Elle a rassemblé plus de soixante adhérents, "*ce qui représente une belle dynamique économique et un record pour l'association*", précise son président, Franck Vauloup.

L'association compte désormais 115 membres, soit trois fois plus qu'il y a deux ans. Il est vrai que le développement de la zone d'activités devient constant avec un nombre global de sept cents entreprises (dont 250 commerces) et trois mille salariés (dont neuf cents Venellois).

Application smartphones et Commerçants vigilants

Depuis sa nomination, Franck Vauloup s'efforce de mettre en œuvre les moyens de cette croissance. Un nouveau logo, un site internet, deux magazines et des événements commerciaux (tombola, Business Night, Fashion Day...). Il entend poursuivre en 2015 les actions de fidélisation du consommateur comme la mise en place d'une carte avantage annuelle et une application pour smartphones permettant de trouver gratuitement et rapidement un commerce sur la commune. "*Orienter le client par des outils d'adhésion se révèle indispensable*", considère-t-il.

Pour autant l'entreprise doit être accompagnée. "*Une bonne gestion ne s'improvise pas tant*



Lors de son assemblée générale, Vitrites de Venelles, l'association des commerçants, artisans et entreprises de la commune, a fait le point sur les actions collectives déjà lancées ou en projet. / PHOTO S.L.

sur le plan commercial, social que fiscal. En 2015, nous poursuivons nos soirées à thème, rajoute Franck Vauloup. *Notre intention est de faire intervenir des acteurs partenaires de nos activités tels que des spécialistes des réseaux sociaux, des fiscalistes, des assureurs, des formateurs en communication, en marketing, en ergonomie...*"

Cette politique économique se fait en bonne entente avec les élus locaux. Ainsi en matière de sécurité, une opération Commerçants vigilants (en écho à

l'opération citoyenne Voisins vigilants) a été mise en place. Au même titre que les riverains des quartiers, le principe consiste à prévenir d'un incident la gendarmerie ou la police municipale. Un message collectif met alors en garde les commerçants adhérents. La commune de Venelles est divisée en sept zones de commerces et d'entreprises avec deux référents par zone. Un test sera prochainement réalisé dans le quartier des 4-Tours.

En matière d'emploi enfin, Vi-

trines de Venelles poursuit sa collaboration avec le service développement économique et emploi de la commune. Les entreprises reçoivent périodiquement les chercheurs d'emploi et les informent des perspectives de recrutement. Ces journées de rencontre débouchent souvent sur un nombre d'embauche encourageant.

Les prochains rendez-vous prévoient un super-loto et des soirées festives.

S.L.